

Capítulo 57

Entrando la Actitud de la Oración

(Nótense: Puede ser que no tengas ganas para orar, aunque sabes que necesitas hacerlo. Esto te va a ayudar: Ora por arrepentimiento. La Escritura revela que un espíritu de arrepentimiento con corazón quebrantado viene de la parte de Dios tan seguramente como el perdón. “El Dios de nuestros padres levantó a Jesús, a quien vosotros matasteis colgándole en un madero. A éste, Dios ha exaltado con su diestra por Príncipe y Salvador, para dar a Israel arrepentimiento y perdón de pecados”. Hechos 5:30, 31.)

Colocado en la presencia de Dios—“La oración, sea ofrecida en la asamblea pública, en el altar familiar, o en secreto, coloca al hombre directamente en la presencia de Dios”.—*My Life Today*, p. 18.

Tener horas fijas especiales para oración—“Nosotros también debemos tener horas apartadas por la meditación y la oración y para recibir refresco espiritual. No damos como debemos valor al poder y a la eficacia de la oración. Oración y fe harán lo que ningún poder en la tierra puede cumplir”.—*El Ministerio de la Curación*, p. 407.

Tratar de estar a solas con él—“Ten un lugar por oración secreta. Jesús tenían lugares escogidos para comunión con Dios, y así debemos nosotros. Necesitamos a menudo retirarnos para algún lugar, sea cuán humilde, donde podemos estar a solas con Dios.

“En el lugar secreto de oración, donde ningún ojo sino el de Dios puede ver, ningún oído sino el suyo puede oír, podemos derramar nuestros deseos y anhelos más ocultos”.—*El Discurso Maestro de Jesús*, p. 73.

Leer la Biblia—y orar sobre lo que se lee—“La oración, oh, ¡cuánto se descuida de este privilegio precioso! La lectura de la Palabra de Dios prepara la mente para la oración. . . . La oración es el poder del cristiano. Cuando solo, él no está solo; él siente la presencia de Uno que ha dicho: ‘He aquí yo estoy con vosotros todos los días’”.—*1 Testimonios*, p. 442.

“Debemos venir con reverencia al estudio de la Biblia, sintiendo que estamos en la presencia de Dios. . . . Cada estudiante, al abrir las Escrituras, debe pedir por la iluminación del Espíritu Santo; y la promesa es segura, que será dada”.—*Testimonios para los Ministros*, p. 107.

El poder de la canción—“Que alabanza y acción de gracias sean expresadas en canción. Cuando tentados, en vez de dar expresión a

nuestros sentimientos, vamos por la fe levantar una canción de gracias a Dios.

“El cántico es un arma que siempre podemos emplear contra el desánimo”.—*El Ministerio de la Curación*, p. 196.

Pensar en y alabar a Dios—“Si apenas fuéramos a pensar en Dios siempre que tenemos evidencia de su cuidado para con nosotros, debemos mantenerlo siempre en nuestros pensamientos y tener deleite en hablar acerca de él y alabarle”.—*El Camino a Cristo*, p. 102.

Qué hacer cuando no quieres orar—“Cuando sentimos lo menos inclinado a entrar en comunión con Jesús, vamos a orar aún más. Por hacer así vamos a quebrar la trampa de Satanás; las nubes de la oscuridad van a desaparecer, y vamos a realizar la dulce presencia de Jesús”.—*Exaltad a Jesús*, p. 366.